

地域での学習を進めています

今年度の教育計画の項目の一つに「地域とともにある学校づくりの推進」があります。一本松地域の「ひと・こと・もの」の学習を通して、地域を学び、伝統や文化を継承し、郷土を愛し、大切に思う心を育成していきます。各学年の目標に応じて、工夫しながら学習を行っています。この2年間、コロナのため十分な地域との交流を図ることが難しかったのですが、これからは地域学習により積極的に取り組んでいきます。学習に御協力いただいた皆様、どうもありがとうございました。また、今後とも御家庭や地域での御支援をよろしくお願いいたします。



6月2日 1年池田牧場見学（「命」についても学習しました）



6月8日3年公民館花植え（←地域美化に協力できました→） 6月8日4年あけぼの公園花植え



6月8日2年まちたんけん（一本松のいろいろなひみつを調べることができました。）

5年集団宿泊学習

6月1日（水）、2日（木）の1泊2日、5年生が篠山小、柏小、家串小の5年生と一緒に、大洲青少年交流の家に行き、集団宿泊活動を行いました。天気にも恵まれ、カヌー体験や、キャンドルサービス、ビジュアルオリエンテーリングなどに楽しく取り組みました。他校の友達とも仲良くなり、いい思い出ができました。また、自然とのふれ合いをはじめ、5分前行動、自主的な行動の大切さなど多くのことも身に付けてきました。今後の高学年としての成長を楽しみにしています。



6月のダイアリー

日曜参観日、PTA役員会・専門部会

6月12日(日)、今年度初めての参観日を行いました。出席率が高く、子どもたちの様子をよく見ていただくことできたのではないかと思います。救急法講習も同時に実施しました。その後のPTA役員会、専門部会で今年度のPTA活動計画を協議しました。今年度は夏休みのPTAプール監視を行います。詳細については後日お知らせします。



登下校時の荷物の重量過重について

今、社会的にも、児童(特に低学年)にとって登下校時の荷物が、過重であることについて指摘されています。本校においても例外ではなく、特にICT機器端末(クロムブック)との関連において、学校運営協議会やPTA役員会等でも、この問題が出されました。学校としては、

- ① 1・2年生は原則として端末は持ち帰らない。
- ② 3~6年生も、必要のない時は端末を持ち帰らなくてよい。
- ③ 家で使う必要のない教科書、ノート類、用具等は、学校へ置いてもよい。
- ④ 連休や長期休業前の学習用具等の持ち帰りは計画的に行う。
- ⑤ その他、学年の発達段階によって、工夫しながら対応していく。

としています。今後、お気付きの点がありましたら、学校までお知らせください。



赤十字クリーン活動

5月27日(金)、見守り隊対面式の後、下校時、地区ごとに奉仕活動を行いました。主に、地域の美化活動を行いました。地域の方々と一緒に、自分たちの身近な場所をきれいにすることができました。校訓の「よく働き」が生かされていました。青少年赤十字の「気付き」「考え」「実行する」の『実行する』ができた活動でした。一緒に清掃等をしてくださった皆様、ありがとうございました。また、次の機会にもどうぞよろしく願いいたします。



7月の行事予定

- | | |
|--------------------------------------------------|-----------------------------------------|
| 4日(月) 委員会活動 学校運営協議会16:00~
4日~6日チャレンジテスト(3・4年) | 17日(日) 県境夏祭り「一本松」 |
| 5日(火) 児童生徒をまもり育てる日
登校指導 | 18日(月) 傘海の日 |
| 6日~8日チャレンジテスト(6年) | 19日(月) 清掃班長会 |
| 7日(木) 学期末懇談会 消防クラブ定期活動 | 20日(水) スマイルあいさつデー 登校指導
終業式 ワックスがけ |
| 8日(金) 学期末懇談会 | 21日(木) 夏季休業日(~8月31日)
郡小学校水泳競技大会(城辺小) |
| 11日(月) 松の子会議 | 25日(月) PTAプール開放(~8月10日) |
| 12日(火) 水泳授業参観 | 27日(水) 全校登校日 |
| 14日(木) 水辺の安全教室(予定) | |

8月の行事予定

- | | |
|----------------------------|-----------------------------------|
| 2日(火) 学校運営協議会 | 21日(日) 赤十字クリーン活動(親子奉仕活動)
8:30~ |
| 11日(木) 傘山の日 | 24日(水) 全校登校日 |
| 12日(金) 15日(月) 16日(火) 学校閉庁日 | |

【編集後記】「こだま」も本号で第600号となりました。第500号は、平成27年12月9日に発行されました。近年は、およそ1か月に1回のペースで発行を継続しています。今後ともよろしく願いします。